

Lo que usted puede encontrar en la Web y no se atrevía a preguntar

Ing. J.M. Rios S.J.

Al momento de leer esta nota, las páginas que la Facultad ha montado en la red mundial INTERNET contienen un abundante material documental e informativo de gran utilidad para el cuerpo académico. los estudiantes, las empresas y los profesionales de la Ingeniería.

Lo primero que encontrará el que se zambulla en ellas bajo la guía de un buen *browser*, es una breve Historia de la Facultad y de sus tres Escuelas: Civil (1953). Industrial (1961) e Informática (1996), con el perfil del ingeniero que se pretende formar como profesional y como persona integral.

Un apartado especial se merece la publicación del Pensum de Estudios modificado en 1993, con los créditos y prelación requeridos. La Guía del Estudiante, en su versión actualizada para este año, ofrece una síntesis de los aspectos académicos, jurídicos y pedagógicos extractados de la Ley de Universidades y los reglamentos de la UCAB.

La forma y fechas de Admisión en las Escuelas se describe en sus líneas fundamentales en un capítulo especial. Los aspirantes a seguir el Curso Propedéutico pueden también encontrar un lugar de información precisa. De igual modo se puede consultar el Calendario Académico del actual semestre así como los Horarios de Clase y el Calendario de Exámenes Finales y de Reparación.

Un número creciente de profesores han abierto su Página Personal en una sección aparte a donde se llega fácilmente después de entrar en la Lista General de Profesores (145) de la Facultad. Además de su curriculum vitae, los docentes dan cuenta de sus títulos adquiridos, su experiencia profesional y pedagógica, sus aficiones personales, así como el contenido de las materias que [imparten](#), la bibliografía correspondiente, y las calificaciones y asignaciones de sus alumnos. Los profesores pueden consultar un apartado sobre la normativa com-

pleta para su Ingreso en la universidad y su Ascenso en el escalafón.

Una sección con importantes aportaciones es la dedicada a Publicaciones. La Revista de la Facultad, *Tekhne*, tiene una página, así como los Trabajos de Ascenso de los profesores y las mejores Tesis de Grado y las Pasantías de los alumnos. La Facultad publica integralmente allí mismo su Boletín Informativo trimestral en su última edición.

Los Laboratorios y la actualización de sus servicios a empresas y profesionales de la ingeniería ofrecen una información detallada acerca de las pruebas, verificaciones y ensayos que realizan a los mejores precios del mercado y mediante la aplicación de normas confiables.

Los estudiantes mantienen sus propias páginas bajo un capítulo aparte que incluye a su Centro de Estudiantes de Ingeniería (CEI) y a los representantes estudiantiles ante los organismos de gobierno universitario.

Estamos haciendo lo posible para realizar el proceso de Inscripciones de nuestros estudiantes de Ingeniería, en el próximo semestre y por primera vez en la UCAB, a través de INTERNET. Es decir, queremos producir un instrumento (*software*) basado en lenguaje hipertexto (HTML) que permita al estudiante su inscripción virtual desde cualquier punto del planeta, mediante el relevo de una planilla o formato electrónico (*fill out form*).

Finalmente, en el capítulo principal titulado La Facultad, se proporciona información sobre Formación Continua, el Programa de Profesores Asesores, la Cartelera de Eventos programados y una sección Miscelanea con temas de interés particular. El Post-grado de Ingeniería Ambiental viene descrito en una página con los objetivos de sus cursos y la forma de inscripción.

Cuatro conocidos Motores de Búsqueda (dos venezolanos, *Ayantepuy* y *Chévere*, uno español, *Olé*, y uno en inglés, *Yahoo!* nos han incluido en la lista de 'sitios' mantenidos por su servidor. Generalmente basta incluir en su ventanilla de *search* dos o tres palabras claves como *ucab. universidad, venezuela, facultad. ingeniería*, para 'bajar' rápidamente nuestras Páginas. Las direcciones de esos Motores son:

www.yahoo.com; www.ole.es;

www.ayantepui.com ; www.chevere.com.

De todos modos, la ruta más corta y segura para entrar directamente en nuestras Páginas es:

<http://www.ucab.edu.ve/UCAB/Facultades-Ingenieria>.

Para la fecha en que redactamos esta nota, nuestras páginas son abiertas mensualmente 1800 veces, lo que supone que unas 60 personas las visitan cada día.

Las *Páginas Web de la Facultad de Ingeniería* son mantenidas y renovadas por un equipo de estudiantes con becas-trabajo. bajo el asesoramiento del principal diseñador y soporte técnico. el Br. Andrés Herrera (10° semestre de Ing. Industrial), y la coordinación general (*webmaster*) del que firma esta nota.